

Pengamat Ingatkan DKI Perlu Optimalisasi Waduk Cegah Banjir

JAKARTA (IM) - Pengamat tata kota dari Universitas Trisakti, Nirwono Joga mengingatkan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terkait perlunya optimalisasi waduk, situ dan embung sebagai tampungan air seiring dengan normalisasi sungai atau kali di Ibu Kota.

Menurut Nirwono, normalisasi sungai yang biasanya memasang tanggul atau turap beton di badan-badan sungai, tidak berhubungan langsung dengan penanggulangan banjir, tapi berdampak dalam mempercepat aliran air sungai karena tidak ada yang memperlambatnya.

“Untuk itu perlu didukung dengan optimalisasi situ/danau/embung/waduk untuk menampung luapan air sungai ketika musim hujan sehingga beban sungai tidak melebihi kapasitas atau meluap menggenangi kawasan sekitar,” kata Nirwono kepada pers di Jakarta, Selasa (24/1).

Lebih baik lagi, lanjut Nirwono, dibangun bendungan di kawasan hulu, terutama di sungai-sungai yang tidak memiliki infrastruktur tersebut. Seperti di Kali Pesanggrahan untuk mengurangi debit air yang masuk ke aliran sungai.

Meski demikian, Nir-

wono menilai pemasangan turap tersebut diperlukan di badan-badan sungai yang masuk ke pusat kota karena keterbatasan lahan sehingga tidak memungkinkan bantaran kali alami dengan kemiringan yang tidak curam.

“Tujuan pemasangan tersebut lebih kepada pengamanan untuk mencegah tepi badan sungai tergerus air, terutama saat musim hujan atau arus sungai deras,” katanya.

Selain itu, kata dia, kawasan yang sudah dipasang turap juga dapat dimanfaatkan oleh pemerintah daerah untuk memberikan fasilitas kepada warga sekaligus usaha mempercantik kota.

“Tepi sungai yang sudah diturap, bantaran kalinya dapat dimanfaatkan sebagai ruang publik seperti jalur hijau pengaman sungai, ‘jogging track’, hingga jalur sepeda yang dapat difungsikan ketika tidak hujan/banjir,” tuturnya.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta kini melakukan berbagai usaha untuk penanggulangan banjir di Jakarta, seperti dilanjutkannya pembangunan sodetan Kali Ciliwung ke Kanal Banjir Timur (KBT) dan juga normalisasi berbagai sungai. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



WAKSINASI BOOSTER KEDUA

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 keempat atau booster kedua ke penerima vaksin di halaman kantor Balai Kota, Jakarta, Selasa (24/1). Pemprov DKI Jakarta memulai program vaksinasi booster kedua guna meningkatkan imunitas warga agar tidak mudah tertular kembali COVID-19.

COVID DI NEGARA LAIN MASIH ADA

Heru Budi Imbau Warga DKI Booster Kedua

“Pemprov DKI Jakarta sudah menyiapkan sekitar 300 layanan vaksinasi per hari Senin-Minggu. Bahkan sore dan malam hari jam 16.00-20.00 hari Senin-Jumat di 44 puskesmas kecamatan,” kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ngabila Salama.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengimbau warga segera melakukan vaksinasi keempat atau booster kedua.

Heru mengatakan vaksinasi booster kedua wajib dilakukan demi melindungi diri dari paparan virus corona.

“Diimbau untuk masyarakat bagi kesehatan kita bersama, wajib booster,” kata Heru

di Balai Kota DKI Jakarta, Jalan Medan Merdeka Selatan, Selasa (24/1).

Heru lantas kembali mengingatkan pandemi COVID-19 belum usai. Menurutnya kondisi ini turut dirasakan di negara lain selain RI. “Supaya kita bisa tahan terhadap COVID-19, kan di negara lain masih ada,” jelasnya.

Sebagaimana diketahui, Pemprov DKI Jakarta mu-

lai menyuntikkan vaksinasi keempat atau booster kedua COVID-19. Layanan vaksinasi ini tersedia di 300 lokasi, termasuk 44 Puskesmas Kecamatan di Jakarta.

“DKI Jakarta sudah menyiapkan sekitar 300 layanan vaksinasi per hari Senin-Minggu, bahkan sore dan malam hari jam 16.00-20.00 hari Senin-Jumat di 44 puskesmas kecamatan,” kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ngabila Salama dalam keterangannya.

Lebih lanjut Ngabila menjelaskan setiap hari pihaknya menyediakan 60 ribu dosis vaksin untuk mendukung program tersebut. Sementara ini, stok vaksin yang tersedia merek Pfizer dan Zifivax. Bukan hanya booster kedua, ratusan lokasi itu turut

melayani penyuntikan dosis pertama, kedua, dan ketiga.

“200 dosis disediakan per lokasi, jadi total ada minimal 60 ribu dosis vaksin disediakan tiap hari di 300 lokasi vaksin DKI Jakarta,” jelasnya.

Sejumlah persyaratan mesti dipenuhi oleh calon penerima vaksin. Antara lain untuk dosis pertama dan kedua bisa diberikan kepada warga usia 12 tahun ke atas. Sementara untuk dosis ketiga dan keempat hanya diberikan

bagi warga usia 18 tahun ke atas.

Sedangkan ketentuan pemberian vaksin minimal berjarak 3 bulan untuk penyuntikan dosis kedua ke dosis ketiga. Lalu jarak dosis ketiga ke dosis keempat minimal 6 bulan.

Dosis keempat bisa diberikan tanpa harus menunggu tiket di aplikasi PeduliLindungi. Masyarakat hanya perlu membawa nomor NIK atau fotokopi KTP. ● yan

Jakarta Terancam Rob, Jokowi Singgung Lagi Proyek Giant Sea Wall

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengingatkan masih ada ancaman banjir rob di Jakarta. Jokowi mengingatkan kembali pembangunan tanggul laut raksasa (*giant sea wall*).

“Masih ada yang namanya banjir rob, giant sea wall, tanggul laut dari atas belum selesai, masih dari pantai ke sini,” kata Jokowi kepada wartawan usai meninjau proyek pembangunan sodetan Kali Ciliwung, Selasa (24/1).

Dia mengatakan penangan banjir sudah lebih dulu dilakukan dari bagian hulu. Saat ini, proses pembangunan sodetan Kali Ciliwung sedang dilanjutkan setelah mangkrak beberapa tahun.

“Kita tahu penangan banjir Jakarta harus dari hulu sampe ke hilir. Di hulunya sudah kemarin selesai. Di bangunan Bendungan Ciawi, kemudian Bendungan Sukamah sudah di atas,” kata Jokowi.

Dia menargetkan proyek sodetan Ciliwung dapat selesai kuartal pertama tahun ini. Dia mengatakan proyek sodetan Ciliwung sempat tertunda akibat masalah pembebasan lahan. “Di bawah sudah sampai Jakarta masih ada masalah, sekarang juga sebentar lagi akan selesai mungkin April ini yaallah sudah selesai sodetan Ciliwung yang sudah berhenti

6 tahun,” ujarnya. Dia mengatakan penanganan banjir di Jakarta dilakukan secara terintegrasi dan bertahap. Jokowi sampai mengulang ucapan ‘mengurangi’ sebanyak 4 kali.

“Bukan pekerjaan yang mudah. Tapi kalau konsisten kita kerjakan akan mengurangi, mengurangi, mengurangi, mengurangi, sampai nanti akhirnya hilang,” ucapnya.

Progres Giant Sea Wall Jokowi sudah beberapa kali meminta dimulainya proyek pembangunan giant sea wall di pesisir utara Jakarta. Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengungkap kendala yang dihadapi Pemprov saat membangun tanggul pantai, salah satunya ada aktivitas para nelayan di sekitar lokasi.

“Ada beberapa titik yang memang terkendala di lapangan, ada sebagian titik kegiatan warga bukan rumah warga,” kata Heru Budi di Balai Kota DKI Jakarta, Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Selasa (3/1) lalu.

Heru menyampaikan di lokasi yang akan dibangun tanggul pantai kerap dijadikan tempat kapal nelayan bersandar. Dia hendak memastikan kegiatan pembangunan tanggul pantai dapat disosialisasikan dengan baik kepada warga sekitar. ● yan

Menteri Basuki Sindir Ada yang Enam Tahun Gak Ngapa-Ngapain di Jakarta

JAKARTA (IM) - Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Basuki Hadimuljono mengaku bersyukur Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menghidupkan kembali upaya mengatasi banjir di Ibu Kota. Salah satunya dengan melakukan normalisasi sungai.

“Sekarang alhamdulillah ada Pak Heru, ini (upaya) mengatasi banjir di Jakarta) mulai dikerjakan lagi,” kata Basuki usai mendampingi Jokowi meninjau proyek sodetan Kali Ciliwung ke Kanal Banjir Timur di Jakarta Timur, Selasa (24/1).

Menurut Basuki, berbagai langkah yang dilakukan pemerintah saat ini untuk mengatasi banjir, seperti normalisasi kali, pembangunan sodetan, pembangunan waduk hingga

pemasangan pompa-pompa, bertujuan mengurangi banjir di Ibu Kota. “Pasti banyak berkurang, bukan bebas banjir, tapi pasti banyak berkurang dari hulu, tengah, hilir.”

Jika semua langkah mengatasi dan mengantisipasi banjir dilakukan sejak dulu, lanjut dia, hal itu akan mengurangi banjir di Jakarta. “Kalau itu konsisten dilakukan dari dulu, pasti sudah berkurang; yang masalahnya tadi kan enam tahun nggak diapa-apain, normalisasi nggak diapa-apain, sodetan nggak diapa-apain,” ujar Basuki.

Dengan kepemimpinan Heru di DKI Jakarta, Basuki mengaku, upaya-upaya mengatasi banjir kembali dilakukan. Sehingga dapat mengurangi potensi banjir. ● yan



PAMERAN LUKISAN TELAT NGGUYU

Pelukis Anwar Rosyid berpose di depan karya lukisannya pada pembukaan pameran bertajuk Telat Ngguyu (Terlambat Tertawa) di Galeri Balai Budaya, Jakarta Pusat, Senin (23/1). Pameran karya pelukis kelahiran Yogyakarta dan pernah menjadi ilustrator serta kartunis di Harian Suara Pembaruan itu akan berlangsung hingga 30 Januari 2023.

Underpass Dewi Sartika Bakal Dipasang Rambu Lalu Lintas

JAKARTA (IM) - Kanit Kamsel Polrestro Depok, AKP Elly Padianasari mengatakan akan berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) Depok untuk pasang rambu lalu lintas di underpass Dewi Sartika, Depok. Sehingga tidak ada lagi masyarakat yang tidak tertib.

“Masih banyak masyarakat yang belum paham kalau ada larangan bagi pengguna jalan yang tidak berkendaraan. Nanti, kami juga koordinasi ke Dishub untuk memasang rambu lalu lintas di underpass Dewi Sartika,” kata Elly Selasa (24/1).

Kemudian, ia melanjutkan akan melakukan patroli dan

imbauan secara berkala di underpass Dewi Sartika agar masyarakat tidak sembarang parkir kendaraannya. “Kami melakukan patroli dan imbauan secara berkala,” ujar dia.

Sebelumnya diketahui, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Depok mengatakan rutin melakukan monitoring secara berkala di sepanjang lintas bawah (*underpass*) Dewi Sartika. Pengawasan dilakukan untuk memastikan tidak ada masyarakat atau komunitas yang melakukan swafoto hingga menjadikan tempat nongkrong.

“Kami kerahkan Tim Patroli Garuda ke lokasi secara berkala dan juga bersinergi dengan Dishub Kota Depok,” kata Kepala Satpol PP Kota Depok, Lienda Ratnanurdin di Kota Depok, Jawa Barat pada Senin (23/1).

Dia menjelaskan, petugas juga berkolaborasi dengan Polres Metro Depok, komunitas motor HDV, serta Info Depok saat melakukan giat cipta kondisi. Menurut Lienda, selama patroli dilakukan, banyak ditemukan pengendara berhenti di salah satu ruas underpass dan bahkan memarkirkan motornya di pinggir trotoar. Gubernur Jawa Barat, M Ridwan Kamil bersama Wali Kota Depok M Idris meresmikan penggunaan *underpass* Dewi Sartika Kota Depok, Jawa Barat, Selasa (17/1). Beroperasinya lintas bawah tersebut membuat lintas sebidang di dekat Stasiun Depok Baru hilang dan memperlancar KRL Commuter Line. ● yan

Pj Gubernur DKI: ERP dalam Proses, Masih Lama

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyebut jalan berbayar elektronik atau electronic road pricing (ERP) masih dalam proses pembahasan. Dia menyebut masih ada 7 tahapan pembahasan yang harus dilewati.

“Sekali lagi ya ERP dalam proses. Silakan saja masyarakat yang memang memberikan pendapat namanya itu memberi pendapat supaya dikaji juga oleh eksekutif dan legislatif. Ini kan masih lama. Masih 7 tahapan proses,” kata Heru Budi di Kantor Kanal Banjir Timur, Jalan DI Panjaitan, Jakarta Timur, Selasa (24/1).

Heru mengatakan penerapan ERP tidak akan dilakukan sekaligus di 25 titik di Jakarta. Dia mengatakan ERP bakal diterapkan lebih dulu di jalur yang sudah terlayani MRT atau TransJakarta.

“Tapi pembicaraan kan harus kita bahas dan Penda DKI itu juga menerapkan ERP titik-titiknya tidak sporadis sekaligus di 25 titik,” ujarnya.

“Kalau itu sudah terlayani MRT, TransJakarta sudah terlayani dengan baik, aturan sudah ada kita peta,” sambung Heru.

Lantas apakah ada kemungkinan ERP diterapkan tahun ini? “Kita lihat pembahasannya,” ujar Heru.

Alasan Pemprov Terapkan ERP

Pemprov DKI Jakarta sedang membahas regulasi pengendalian lalu lintas jalan berbayar atau electronic road pricing (ERP). Sepeda motor juga bakal dikenai tarif ERP saat melintas di sejumlah ruas jalan.

“Sekarang juga penambahan kendaraan motor di Jakarta dan Jabodetabek khususnya cukup masif. Oleh sebab itu, pengendalian lalu lintas selanjutnya adalah secara elektronik dan prinsip penggunaan secara elektronik itu berdasarkan *conjunction*

pricing,” kata Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo di DPRD DKI Jakarta, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Senin (16/1).

Merujuk dokumen Dinas Perhubungan DKI Jakarta dalam rapat kerja bersama Komisi B DPRD DKI Jakarta, jumlah sepeda motor di DKI Jakarta meningkat hingga 5,3 persen dalam kurun 2018-2019.

Dokumen itu juga menyebut pelaksanaan ganjil genap tidak berlaku pada sepeda motor sehingga menyebabkan 37 persen pengguna mobil beralih ke sepeda motor serta 17 persen lainnya beralih ke ojek dan transportasi online lainnya. Selain itu, 27 persen warga yang beralih ke transportasi publik.

Syafrin menilai perlu ada program untuk mengendalikan jumlah sepeda motor di jalanan. Dia berharap hal itu bisa membuat masyarakat beralih ke transportasi umum. ● yan



PENGERUKAN LUMPUR WADUK MELATI

Petugas mengoperasikan alat berat eskavator guna mengeruk lumpur di Waduk Melati, Tanah Abang, Jakarta, Selasa (24/1). Pengerukan tersebut dilakukan sebagai upaya mencegah pendangkalan waduk dan untuk mengantisipasi banjir.

PENGUMUMAN LIKUIDASI

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Di Luar Rapat Para Pemegang Saham PT Trimitra Keluarga Sehat tertanggal 23 Januari 2023, para pemegang saham PT Trimitra Keluarga Sehat berkedudukan di Jakarta (‘Perseroan’) telah memutuskan dan menyetujui untuk membubarkan Perseroan terhitung sejak tanggal 23 Januari 2023 dan selanjutnya Perseroan berada dalam Likuidasi, dan menunjuk Nyonya LUDMILLA ARIF sebagai likuidator. Sehubungan dengan hal tersebut, kami Likuidator Perseroan, memberitahukan kepada pihak-pihak yang berkepentingan untuk menyelesaikan tagihan-tagihan, hutang-hutang dan hubungan hukum lainnya serta menyampaikan secara tertulis kepada Likuidator pada alamat di bawah ini paling lambat dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung mulai tanggal pengumuman ini.

Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 ayat 1 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Ludmilla Arif, Likuidator PT Trimitra Keluarga Sehat Jl. Lebak Bulus II No. 16A Cilandak Barat, Cilandak Jakarta Selatan

PENGUMUMAN

Merujuk pada Pengumuman tentang Pembertitahuan Pembubaran PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi) dan Waktu Pengajuan Tagihan Bagi Kreditor yang dimuat dalam surat kabar International Media edisi Senin, 7 November 2022, dengan ini diumumkan bahwa sampai dengan berakhirnya batas waktu tersebut tidak terdapat Kreditor yang mengajukan tagihan terhadap PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi).

Oleh karenanya, persyaratan tentang rincian utang dan rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi) kepada Kreditor menjadi tidak dibutuhkan.

Demikianlah Pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat (1) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan untuk menandai berakhirnya bagi seluruh pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 25 Januari 2023 Likuidator PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi)

KEHILANGAN

Telah Hilang BPKB Mobil Toyota Limo 1.5 STD NCP93R, Nomor Polisi B 1517 SEB, Nomor Rangka MR053HY93C9059508, Nomor Mesin 1NZY667348, Nama Pemilik Fredy Hutagalung.